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Frage Nummer 17 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Rene 
Dierkes 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, seit wann sie Kenntnis von den 
Missständen in der Justizvollzugsanstalt (JVA) Augsburg-Gab-
lingen hat, sind ihr weitere Missstände aus anderen JVA in Bay-
ern bekannt und wie gedenkt sie diese Missstände abzustellen? 

Antwort des Staatsministeriums der Justiz 

Die im Raum stehenden Vorwürfe sind Gegenstand staatsanwaltschaftlicher Ermitt-
lungen durch die Staatsanwaltschaft Augsburg und umfangreicher Untersuchungen 
durch das Staatsministerium der Justiz, die derzeit noch andauern. Zum derzeitigen 
Aufarbeitungsstand wird auf die Pressekonferenz von Staatsminister Georg Eisen-
reich am 31.10.2024 verwiesen, die Internet abrufbar ist. Ferner wird auf die Be-
richterstattung von Staatsminister Georg Eisenreich im Ausschuss für Verfassung, 
Recht, Parlamentsfragen und Integration und den angekündigten schriftlichen Be-
richt verwiesen. 

 

 


